

70 candidatas de Ecuador culminan curso de preparación para las elecciones generales de 2025

- *Participantes recibieron herramientas estratégicas para enfrentar los desafíos específicos de la campaña electoral.*
- *El "Curso para Candidatas Electorales" de CIM/OEA ha capacitado a más de 2.000 mujeres en 12 países de América Latina, desde el 2018.*

Quito, Ecuador, 4 de diciembre de 2024. Setenta mujeres aspirantes a assembleístas y parlamentarias andinas en Ecuador, culminaron con éxito este miércoles el "Curso para Candidatas Electorales: Edición Matilde Hidalgo Navarro", un espacio formativo dedicado a fortalecer sus capacidades de liderazgo político camino a las elecciones generales de 2025.

El curso se desarrolló entre el 2 y el 4 de diciembre en Quito, a través de la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) y la Escuela de Gobierno, en alianza con el Consejo Nacional Electoral (CNE), el Ministerio de la Mujer y Derechos Humanos de Ecuador, y el apoyo de Francia. Esta edición se centró en proporcionar herramientas para la construcción de campañas efectivas, la comunicación estratégica y el combate a la discriminación de género en el ámbito político.

A lo largo de tres días, las participantes asistieron a sesiones presenciales en las que se analizaron los desafíos específicos que enfrentan las mujeres en las campañas electorales. Los módulos incluyeron comunicación política, estrategias para redes sociales, seguridad digital, legislación electoral y financiamiento con enfoque de género, entre otros temas de actualidad.

El programa buscó, además, empoderarlas para enfrentar la violencia e inspirarlas para transformar la política nacional, a través de liderazgos disruptivos que promuevan una democracia más equitativa, representativa y paritaria.

La ceremonia de inauguración llevada a cabo el lunes contó con la presencia de Diana Atamaint, Presidenta del CNE; Ivonne Coloma, Presidenta del Tribunal Contencioso Electoral; Niurka Palacio, Ministra de la Mujer de Panamá y Presidenta de CIM/OEA; Alejandra Mora Mora, Secretaria Ejecutiva de la CIM/OEA; María Luisa Morales; Subsecretaria de Prevención y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, Niñas, Niños y Adolescentes, de Ecuador; Gina Ochoa, Representante de la Secretaría General de la OEA en Ecuador; y Philippe Letrilliart, Embajador de la República Francesa en Ecuador.

Paralelo al curso se proyectó del documental "*Romper el molde: el liderazgo político de las mujeres en las Américas*", que sirvió de marco para un diálogo con Nina Pacari, la primera mujer indígena en ocupar altos cargos como Canciller y jueza de la Corte Constitucional en Ecuador. Su testimonio motivó a las asistentes a superar los desafíos culturales y sociales en su camino hacia la representación política.

Desde 2018, el "Curso para Candidatas Electorales" de la CIM ha capacitado a más de 2.000 mujeres en 12 países de América Latina y se ha posicionado como un referente regional en la formación de mujeres líderes. El curso recién finalizado -el tercero que se lleva a cabo en Ecuador- rindió homenaje a Matilde Hidalgo Navarro, la primera mujer en ejercer el derecho al voto en Ecuador y América Latina.

***INFORMACIÓN PARA PERIODISTAS**

Sobre la CIM/OEA

La Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) de la Organización de Estados Americanos (OEA) es el principal foro hemisférico dedicado a la promoción y protección de los derechos humanos de las mujeres y la igualdad de género. Fundada en 1928, la CIM ha sido pionera en la identificación de las barreras que enfrentan las mujeres en el ámbito social, económico y político, y en la formulación de políticas y programas para superar dichas barreras. La CIM trabaja en colaboración con los Estados miembros de la OEA, organizaciones de la sociedad civil y otros actores clave para avanzar en la agenda de igualdad de género en las Américas.

Contacto de prensa: Alexander Rivera: arivera@oas.org / Gina Labanca: glabanca@oas.org